

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dipaparkan dapat disimpulkan hal-hal yang berkaitan dengan upaya pencegahan *stunting* pada anak usia dini di Posyandu Dusun Palasah.

Posyandu Dusun Palasah terletak di Dusun Palasah Desa Palasari Kecamatan Ujungjaya, dikelola oleh Aparat Desa, LPM, PKK, Bidan Desa dan juga kader Posyandu, mulai beroperasi pada tahun 2006 sampai sekarang.

Posyandu Dusun Palasah memiliki beberapa bentuk-bentuk pelayanan atau program dalam upaya pencegahan *stunting* seperti imunisasi dasar lengkap pada bayi, penyuluhan PMT bagi ibu hamil dan balita, dan juga pemberian Tablet Tambah Darah bagi ibu hamil.

Masing-masing personil Posyandu Dusun Palasah yakni ketua Posyandu memiliki tugas dan tanggungjawab terkait program upaya pencegahan *stunting*. Ketua Posyandu bertugas mengkoordinasikan hal-hal yang berkaitan dengan tugas pada setiap pelaksanaan Posyandu akan dilaksanakan. Anggota kader Posyandu melakukan persiapan yang telah diarahkan oleh ketua Posyandu seperti menangani pendaftaran, penimbangan, pencatatan, penyuluhan serta pelayanan yang dapat dilakukan oleh kader. Personil Posyandu Dusun Palasah diantaranya yaitu Bidan desayang bertanggungjawab memberikan pelayanan kesehatan ibu hamil dan berkoordinasi juga dengan kader Posyandu mengenai sasaran peserta Posyandu. Selain itu tenaga kesehatan Puskesmas bertanggungjawab untuk membimbing kader dalam penyelenggaraan pelayanan kesehatan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan simpulan penelitian beberapa rekomendasi dapat dibuat untuk berbagai pihak, antara lain:

1. Bagi Orang Tua

Penelitian ini menghasilkan data dan informasi diharapkan dapat memberikan edukasi kepada orang tua mengenai upaya pencegahan *stunting* untuk anak usia dini.

2. Bagi Praktisi PAUD

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi mengenai gambaran praktik baik upaya pencegahan *stunting* untuk anak usia dini di Posyandu yang dapat diintegrasikan dengan kegiatan di PAUD seperti kegiatan pengasuhan stimulasi pada peserta didik, serta Stimulasi, Deteksi, dan Intervensi Dini Tumbuh Kembang anak (SDIDTK).

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan acuan dalam menyusun penelitian selanjutnya, dengan menjadikan keterbatasan penelitian sebagai bahan evaluasi untuk mengkaji hal-hal yang berkaitan dengan upaya pencegahan *stunting* pada anak usia dini.